



Communiqué de presse

vivalis.brussels

L'Administration de la Cocom change de nom et devient vivalis.brussels

Bruxelles, le 15 décembre - En choisissant de s'appeler vivalis.brussels, les Services du Collège réuni (SCR) de la Commission communautaire commune souhaitent mettre en avant leur mission de santé publique et de prévention sociale. Une nouvelle identité plus claire et plus parlante pour les Bruxellois.es qui efface une image technocrate et administrative.

Depuis la création de la Commission communautaire commune en 1989, ainsi que des Services du Collège réuni (l'administration liée à cette entité), quelques adaptations du logo ont été réalisées en 2016 et 2017. Mais le nom est resté inchangé, ce travail graphique ne s'inscrivant pas dans une démarche de réflexion sur le positionnement de l'Administration ni sur sa mission.

Aujourd'hui, un nouveau nom a été choisi pour permettre de mieux identifier les compétences de cette administration : **vivalis.brussels**. Plus court, plus facile à retenir, moins technique et moins compliqué, il ambitionne une compréhension rapide des missions de cette administration. "*Cela permettra de différencier l'administration de son entité politique (la Cocom), d'éliminer la confusion entre les deux, et de simplifier la communication au bénéfice du citoyen en gommant une terminologie technocratique.*" explique Nathalie Noël, Fonctionnaire dirigeante de **vivalis.brussels**.

Visuellement, l'accent est mis sur le V pour exprimer la vitalité, la vie, et le bien-être. **Vivalis.brussels** est également accompagné d'un slogan qui met clairement l'accent sur les missions et le rôle de l'administration : **Se porter bien, vivre mieux.**

Une approche participative

" Cette nouvelle identité est l'aboutissement d'un travail de plusieurs mois", rappelle Nathalie Noël, "Les collaborateurs des SCR ont été associés dès le début à cette démarche. Ils ont participé à des ateliers, des groupes d'échange et de réflexion, pour arriver à une clarification des missions de l'Administration et de la façon de les transmettre au public, grâce à un nouveau nom. Il en résultera, dans le chef du citoyen bruxellois et des partenaires actifs dans les secteurs de la santé et du social, une meilleure identification du travail quotidien de **vivalis.brussels**. L'objectif principal est la mise en avant des compétences en matière de santé et de social."

Tourner la page de la crise sanitaire

Le moment pour opérer ce changement n'est pas choisi par hasard. Il marque une page tournée sur la crise sanitaire et permet de montrer un changement radical entre l'administration en construction d'avant COVID et une institution qui prend en main toutes les compétences consécutives à la 6e réforme de l'Etat. C'est le cas de la transformation des métiers de la médecine préventive et de la gestion des risques mais aussi de la réforme de la première ligne de soins.

Cette nouvelle identité traduit également une volonté d'alignement sur la charte graphique régionale, comme l'ont fait d'autres administrations bruxelloises : safe.brussels (en remplacement de BPS), urban.brussels (SPRBUP) ou encore paradigm (CIRB).

L'appellation "Services du Collège réuni" sera encore utilisée pour les actes officiels, tels que les conventions et les décomptes de subsides.



Contact Presse :

Frédéric Pellissier (Service Communication **vivalis.brussels**)

frederic.pellissier@vivalis.brussels - GSM : 0486 94 52 51

À propos de la vivalis.brussels: **vivalis.brussels** (anciennement Services du Collège réuni de la Cocom) joue un rôle fondamental en région bruxelloise dans les domaines de la santé et de l'aide aux personnes. **Vivalis.brussels** est au service des personnes (les Bruxellois.es mais aussi celles et ceux qui bénéficient des services des institutions de santé et d'aide sociale) et de plus de trois cents établissements et services (hôpitaux, CPAS, services de soins, centres d'accueil, etc.) bilingues dans ces domaines.
